Vingt-cing ans de présence européenne à Neuchâtel!



INVITATION

Madame, Monsieur,

Pour marquer son quart de siècle d'existence, la **Maison de l'Europe transjurassienne** (MET) vous invite, avec un soutien appuyé de la **Ville de Neuchâtel**, à célébrer la **Journée de l'Europe** de cette année d'une manière particulièrement festive. A cet effet, nous avons le plaisir de vous remettre en annexe notre **publication commémorative**

« Vingt-cinq ans de présence européenne à Neuchâtel »

Nous tenons en outre à vous convier à une

Conférence-débat <u>lundi 9 mai 2016, dès 18 h 15</u>, au

Musée d'Histoire naturelle, rue des Terreaux 14, Neuchâtel

Programme:

- Messages de bienvenue : Gabriela Zahnd, présidente de la MET, et Thomas Facchinetti, Directeur de la culture et Président de la Ville
- **Présentation** de la publication par ses auteurs
- Conférence, suivie d'un débat, par

Monsieur Alois Ochsner

Conseiller auprès de la Direction des affaires européennes (DAE) du Département fédéral des Affaires étrangères à Berne

« Les enjeux actuels de la politique européenne de la Suisse »

Apéritif

Nous espérons vous accueillir en grand nombre ce soir-là pour marquer, avec notre association et la Ville, le début d'un nouveau quart de siècle au cours duquel nous comptons poursuivre, voire intensifier, notre activité d'information et de sensibilisation au fait européen à Neuchâtel et ailleurs...

Le Comité de la MET

Neuchâtel, avril 2016

www.maisondeleurope.ch

Publication : « Vingt-cinq ans de présence européenne à Neuchâtel »